



Situation

- Profession : Ingénieur
Géomètre-Métrologue
- Entreprise : CML
3 rue Belouga 44340 Bouguenais
www.cml-metrologie.com
- Depuis : janvier 2014

Formation(s)

- BTS Géomètre-Topographe /
École Supérieure des
Géomètres et Topographes

Expériences

- CERN / CML

Quelle est ta devise ?

Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin.

Comment et pourquoi as-tu choisis cette profession ?

Mon intérêt pour la géométrie et le milieu industriel m'a mené au métier de métrologue.

Quels sont ses avantages et ses inconvénients ?

Avantages : missions variées, l'expertise.

Inconvénients : chronophage, les déplacements.

Quelles sont les qualités indispensables pour l'exercer ?

La vision dans l'espace, la rigueur, être consciencieux.

Pourquoi avoir participé aux Golden Tech ?

Pour représenter l'entreprise et me confronter à mes confrères.

Quels liens as-tu eu ou as-tu toujours avec les sponsors ?

Les sponsors sont nos fournisseurs en matériel de mesure et logiciel. Il y a un échange sur leurs produits afin de mieux les maîtriser.

Que s'est-il passé après ta victoire ? Que t'a-t-elle apporté ?

Elle a apporté de la visibilité à mon entreprise et moi-même sur LinkedIn.

Ton plus beau souvenir de la compétition ?

Le fait de réussir à finir l'épreuve.

Ton conseil pour les futurs candidats ?

Le meilleur conseil est de ne pas se mettre de pression et de prendre cette compétition comme une prestation quotidienne.

